

Für alle war's das erstemal.....

Unsere Tischtennis-Bambinis trotzen gleich dem hohen Favoriten TTC Birkland ein 5:5 Unentschieden ab. Ursprünglich lautete das Ergebnis 4:6, doch bei der Durchsicht der Spielberichte wurde ein Fehler festgestellt und gleich korrigiert.

Der Bambini-Kader:

Joris Weynen, Dominik Siebenhüner, Nico Prinzing, Manuel Kreutterer, Jakob Gast, Marcel Fuhrmann, Nicolay Friebe, Simon Kapfer

Das neuformierte Mädchenteam verlor ihr erstes Spiel ganz knapp

Birkland gilt ja als Hochburg im Mädchen/Frauentischtennis und so war es schon ein wenig überraschend, wie gut sich unsere Mädchen präsentierten. Es war zwar eine gemischte Zweite und Dritte bei Birkland, aber jede einzelne Spielerin der Gastgeber hatte minimal 2-3 Jahre mehr Spielpraxis.

Der Mädchen-Kader:

Marie Kästner, Anna Schröfele, Sandra Schwathe und Magda Kuhn.

Alle vier waren mit im Trainingslager.

Erste Altpapiersammlung mit 25 Mann

Für viele war's das erste mal, aber es ging ohne große Probleme über die Bühne. Die TT-Abteilung des SVH sammelte am Samstag, 2. August. Möglich gemacht haben dies die Fußballer und ihr damaliger Vorsitzender Robert Radler. Dafür nochmals vielen Dank.



Bilder von der Altpapiersammlung:

Sogar der Bürgermeister machte mit. Es ist ja ein offenes Geheimnis, wenn Guntram Vogelsgesang seinen Traktor fahren kann, dann ist er glücklich. Er war unser 5-ter Traktorfahrer und zuständig für die Außenbezirke. Im Oberdorf waren Leo Maier und Roland Kellhammer aktiv, im Unterdorf mit dem Traktor unterwegs waren Helmut Grimm und Holger Siebenhüner. Einige hatten schon eine gewisse Erfahrung, aber für viele war es Neuland. Die Einteilung der Straßen und den organisatorischen Ablauf hatte Bürgermeister Guntram Vogelsgesang übernommen. Fritz Kaletta kümmerte sich um die vielen Helfer und die anschließende Stärkung im Tennisheim.

Allen die mitgeholfen haben und auch dem Tennisclub für die Bereitstellung der Clubräume vielen Dank.



Wenn der Vater

mit dem Sohne



Fritz Kaletta/Kurt Müller